

06/05/2021

L'UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ OBTIENT LE LABEL TALENT POUR L'OUVERTURE D'UNE CLASSE DE PRÉPARATION AUX CONCOURS DE LA HAUTE FONCTION PUBLIQUE

La candidature de l'université de Franche-Comté pour ouvrir une classe Prépa Talents aux concours de la haute fonction publique a été retenue par le comité de sélection de la Direction générale de l'administration et de la fonction publique (DGAFP) lundi 26 avril 2021. Cette nouveauté est destinée à diversifier les modes de recrutement dans la haute fonction publique dès la rentrée de septembre prochain.

En intégrant le dispositif Prépa Talents, l'université de Franche-Comté permet au plus grand nombre de présenter le concours de catégorie A+ dans les domaines de la sécurité et de la défense (permettant d'accéder aux métiers, par exemple, d'officier du renseignement extérieur, de commissaire de police, ou de colonel de gendarmerie) et limite les obstacles financiers, matériels ou géographiques qui freinent ou arrêtent de nombreux parcours. Cette classe préparatoire, dont le dossier a été soigneusement préparé par l'UFR SJEFG¹, priorise les étudiants bénéficiant d'une bourse.

Cette nouvelle classe préparatoire s'ajoute aux préparations aux concours de l'IPAG déjà existantes et portera sur la sécurité et la défense, renforçant et institutionnalisant les partenariats avec l'école de police de Montbéliard et l'état-major de la gendarmerie du territoire. Journées sur site, mises en situation et cours pratiques et théoriques sont prévus lors de cette année d'entraînement. Pascal Fabre, Vice-président du conseil d'administration, explique cette orientation : « *Il est vital pour notre pays que des jeunes talents issus de milieux modestes puissent accéder aux plus hauts échelons de la fonction publique, notamment dans le domaine Sécurité Défense qui impacte notre vie à tous. Ces jeunes existent. Ils sont dans nos formations. Qu'ils n'hésitent pas à nous contacter* ».

Chaque étudiant inscrit pourra être soutenu financièrement tout au long de sa formation d'un an avec une bourse dédiée de 4 000 euros, sur critères de mérite et sociaux. Ce dispositif permet aux étudiants de se détacher des obstacles financiers pour se dédier entièrement à leur formation. « *C'est une excellente nouvelle pour notre territoire. La Franche-Comté porte en son sein de nombreux talents qui ne demandent qu'à apprendre et à s'exprimer. L'ouverture de cette classe de préparation à l'université de Franche-Comté offre une excellente alternative aux écoles majoritairement parisiennes* », se réjouit par ailleurs Coralie Mayeur Carpentier, Directrice de l'IPAG et maître de conférences en droit public à l'université de Franche-Comté.

Les étudiants souhaitant s'inscrire pourront candidater à partir du 7 mai à la Prépa Talents Sécurité défense sur la plateforme e-candidat dédiée. Les informations sont sur le site de l'IPAG : <http://ipag.univ-fcomte.fr/> ; elles peuvent également être transmises par mail : ipag@univ-fcomte.fr

Ce projet marque une volonté forte de l'université de Franche-Comté d'agir en faveur de l'égalité des chances dans l'enseignement supérieur ; il s'inscrit également dans une démarche collective et nationale de diversifier les profils qui entrent dans la haute fonction publique pour que cette dernière soit un meilleur reflet de notre société.

Contact presse : Mathilde Dehestru

mathilde.dehestru@univ-fcomte.fr / tel : 06 50 80 21 67

¹ UFR des sciences juridiques, économiques et politiques de gestion